

## Bericht von der Abschlussfahrt der 12. VW-Klassen

Geschrieben von: Elmar Schmid

---



Die Abschlussfahrt der diesjährigen 12. Klassen der Verwaltungsfachangestellten führte an die Toskanische Küste in die Nähe von Viareggio.

Bei miesem Regenwetter trafen sich Schüler und Lehrer am Montag Abend auf dem Plärrer-Gelände und warteten auf den Bus. Als der Super-Doppeldecker-Luxus-Liner angekommen und alle an Bord waren, startete die ewig lange Fahrt durch die Nacht, auf der anfangs ausgelassene Stimmung herrschte. Später wurde es immer ruhiger und bei den Raststätten-Pausen, die unser Busfahrer Mirko zur Erholung brauchte, traf man meist nur auf müde und in Decken gehüllte Gestalten.

Für den nachfolgenden Bericht übernahm jede der beteiligten Klassen einen Tag des gemeinsamen Erlebnisses.

**Dienstag, 19. September 2016 (VW 12 A)**

# Bericht von der Abschlussfahrt der 12. VW-Klassen

Geschrieben von: Elmar Schmid

---



Die Abschlussfahrt der 12. VW-Klassen war ein unvergessliches Erlebnis, das uns alle zusammenbrachte und uns die Möglichkeit gab, neue Orte zu entdecken und unsere Freizeitsportarten zu genießen.

Die Abschlussfahrt der 12. VW-Klassen war ein unvergessliches Erlebnis, das uns alle zusammenbrachte und uns die Möglichkeit gab, neue Orte zu entdecken und unsere Freizeitsportarten zu genießen.

Die Abschlussfahrt der 12. VW-Klassen war ein unvergessliches Erlebnis, das uns alle zusammenbrachte und uns die Möglichkeit gab, neue Orte zu entdecken und unsere Freizeitsportarten zu genießen.

Die Abschlussfahrt der 12. VW-Klassen war ein unvergessliches Erlebnis, das uns alle zusammenbrachte und uns die Möglichkeit gab, neue Orte zu entdecken und unsere Freizeitsportarten zu genießen.

# Bericht von der Abschlussfahrt der 12. VW-Klassen

Geschrieben von: Elmar Schmid

---



Am Freitag, dem 12. Juni, sind wir von Innsbruck nach Trento gefahren. Die Fahrt verlief sehr gut und wir haben viele schöne Landschaften gesehen.

Am Samstag, dem 13. Juni, sind wir von Trento nach Cortina gefahren. Die Fahrt verlief ebenfalls sehr gut und wir haben viele schöne Landschaften gesehen.

Am Sonntag, dem 14. Juni, sind wir von Cortina nach Udine gefahren. Die Fahrt verlief ebenfalls sehr gut und wir haben viele schöne Landschaften gesehen.